

La FARC appelle le président élu de la Colombie à ne pas modifier



Bogotá, 18 juin (RHC)- La FARC, Force Alternative Révolutionnaire de Colombie, a appelé le nouveau gouvernement à ne pas porter atteinte aux accords de paix après l'annonce, par le président élu Ivan Duque, de la correction du protocole signé avec l'ancienne FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaire de la Colombie-Armée du Peuple.

Dans un communiqué, la FARC a souligné que le pays a besoin d'une paix intégrale conduisant à la réconciliation tant attendue. Elle a souligné à ce propos que passer outre à cet objectif ne peut pas être le plan du gouvernement.

Dans le document, cette force politique met l'accent sur le fait que l'on doit reconnaître les engagements pris par l'état colombien et que la victoire de la droite conservatrice ne devrait pas signifier un recul du processus de paix.

Les ex-commandants de cette e-guérilla soulignent que si le nouveau gouvernement ne respecte pas les accords, il pourrait conduire le pays vers une nouvelle spirale de violences.

Des analystes politiques mettent l'accent sur le fait qu'avec l'arrivée au pouvoir des partisans de la ligne ultra-conservatrice de l'ex-président Alvaro Uribe, les accords de paix signés en novembre 2016 entre le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP, sont en danger.

Hier, le candidat du Parti Centre Démocratique, Iván Duque a été élu président de la Colombie au second tour des présidentielles avec plus de 53% des voix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164880-la-farc-appelle-le-president-elu-de-la-colombie-a-ne-pas-modifier>



Radio Habana Cuba